



## Eindrücke aus der Gesamtortschaft Großkuchen 2022

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Mit den Grußworten von Herrn Oberbürgermeister Michael Salomo zu Weihnachten und zum Jahreswechsel haben wir gemeinsam auf das Jahr 2022 mit all den schönen, aber auch bedenklichen Momenten zurückgeblickt.

Herzlichen Dank an alle, die dazu beigetragen haben und unsere Gesamtortschaft vorangebracht haben, an Herrn Oberbürgermeister Michael Salomo, Frau Bürgermeisterin Simone Maiwald, den Fachbereichsleiterinnen und Fachbereichsleitern der Stadtverwaltung Heidenheim, dem Gemeinderat der Stadt Heidenheim und dem Ortschaftsrat Großkuchen.

Ein wichtiger Garant für unsere Ortschaft sind die Vereine und Institutionen, die sich in vielfältiger Weise zum Wohle unserer Gemeinschaft einbringen. Wichtig ist aber auch, dass Bürgerinnen und Bürger im oft so stressigen Alltag Zeit füreinander finden, gute Gespräche führen und das Zusammenrücken wieder neu erleben.

Die neuen Herausforderungen für das Jahr 2023 wollen wir positiv angehen. Dazu wünsche ich Ihnen Zuversicht, Kraft und vor allem viel Gesundheit.

Ihr

*J. Weber*

Josef Weber  
Ortsvorsteher

